



Camagüey- Como un buen presagio, el Ballet de Camagüey (BC) bailará la suite de El Cascanueces por segundo año consecutivo el mismo día de diciembre, muy pegado a su cumpleaños, aunque lejos de casa por iniciar la cuarta gira en España.

La directora Regina Balaguer compartió en su perfil en Facebook una foto del elenco, especialistas y técnicos, al arribar a Madrid donde este viernes, la compañía fundada por Vicentina de la Torre celebra 56 años.

En el Teatro de Alcobendas el día dos ofrecerá la primera función de la versión hecha por Norbe Risco, ex bailarín del BC y actual director artístico del Kentucky Ballet Theater, estrenada el pasado año en la ciudad de Camagüey.

También en dos actos, sigue el hilo de la historia navideña alrededor de un regalo roto y el sueño de Clara que motivó la obra estrenada en 1892 con coreografía de Lev Ivanov, libro de Marius Petipa y música de Piotr I. Tchaikovsky.

Por el cartel, se confirma que la primera bailarina Rosa María Rodríguez Armengol asumió el protagónico de El hada del azúcar, algo que no pudo hacer en 2022 por una lesión, y en su lugar lo estrenó la solista Shirley Suárez Huerta, quien también participa en la llamada gira navideña.

Ballet de Camagüey de gira navideña por España

Última actualización: Martes, 05 Diciembre 2023 10:25

Visto: 301

“Desde hoy, Gira de Navidades hasta el 9 de enero con El Cascanueces. Si el verano ya fue triunfal, el invierno no va a ser menos. Saludos a España y a nuestros seguidores”, destaca el perfil oficial.

El Ballet de Camagüey hizo su tercera gira por la nación europea entre junio y agosto del 2023, con funciones de El lago de los cisnes en Barcelona y Madrid.

Por Yanetsy León González/Adelante